
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 松井 雅史      幹  事 ： 小島 博彦 

副会長 ： 横山 浩之      会  報 ： 永田 和弘  

  ２０２4年 7月 10日（水） 19：30点鐘 

             新役員紹介 

             場所：各務原市産業文化センター２階 第 2会議室 

  ２０２4年 7月 24日（水） 19：30点鐘 

             決算報告及びクラブアッセンブリーAG訪問 

             場所：各務原市産業文化センター２階 第 2会議室 

   会員総数 29名（出席免除３名） （2023.7.1 現在） 

司会進行          小島 博彦 幹事 

会長挨拶          松井 雅史 会長 

 皆さん、こんばんわ。本日最後の例会になります。 

まず初めにお客様のご紹介をさせて頂きます。各務原

商工会議所青年部 第３４代会長 志津野 茜さん、新

会員 神谷 友康さんにお越し頂きました。ようこそ

おいでくださいました。 

新会員 神谷さんは東海学院大学 内視鏡クリニッ

ク 院長先生です。神谷さんのお父様が各務原ロータ

リークラブの会員だったことから、快く入会して頂く

ことになりました。また本日もう一方 松下さんにご

出席頂く予定でしたが、ご家族の方の体調不良により

欠席となりました。 

本日はフィナーレ例会という事で、一年間無事に終え

ることが出来ました。これも皆様のお陰であり、特に

理事の皆様には色々なアドバイスを頂き有難う御座

いました。会員の皆様もご協力いただきまして有難う

御座いました。 

私が各務原ロータリークラブへ入会したのは 義父、

義祖父が会員だった事からご推薦いただき、ご家族か

らも入会を所望されたのがきっかけでした。他業種の

方との交流は初めての経験で、とても刺激的で楽しく

過ごさせていただきました。同時に入会７年目にして

会長職を務めるにあたり、皆様には大変ご心配をお掛

けしましたが無事任期を終えることが出来ました。最

後に、今期無理を言って一年幹事を務めていただきま

した小島さんに、盛大な拍手をお願いします。小島さ

んには最初から最後まで色々計画をして頂き、大変お

世話になりました。この場をお借りして改めてお礼申

し上げます。有難うございました。そしてお疲れさま

でした。 

 ※各務原商工会議所 青年部 ＨＰより 

～ フィナーレ例会（於：都ホテル） ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２3－２０２4年度 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド） 

    第 2808例会 

令和 6年 6月 26日（水）  

     Ｎｏ．０746 



委員会報告     管理運営 大野 広 委員長 

◎皆出席表彰    小島 博彦 君（６年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎親睦ゴルフ表彰                 

6月 13日 岐阜カンツリー倶楽部にて開催 

１位：松久 茂彦 君 

２位：山田 昭仁 君 

３位：大野 広  君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎新会員入会式（２０２４年６月入会） 

 神谷 友康 君 

（東海内科・内視鏡クリニック 院長：内科医） 

 推薦者：山田 昭仁 君、松井 雅史 君 

私の父もこの歴

史ある各務原ロ

ータリークラブ

に入会しており

ました。父が他

界し十数年後に、

この名誉あるロ

ータリークラブ

に入会できた 

ことを大変光栄に思います。今後ともよろしくお願い

します。 

 

ニコボックス報告  R財団 河野 春男 委員長 

松井 雅史 会長 皆様一年間本当にお世話になりま

した。 

小島 博彦 幹事 松井会長 お疲れさまでした。 

金武 峰之 会長エレクト 松井会長 一年間本当に

お疲れさまでした。皆様、次年度も何卒宜しくお願い

致します。 

小林 幹男 君  松井会長、小島幹事、一年間お疲れ

さまでした。本日の最終例会、楽しんで下さい。 

横山 隆一郎 君 松井会長はじめ役員の方々、一年間

ご苦労様でした。 

平井 正晴 君 松井会長、理事役員の皆様 一年間ご

苦労様でした。 

山田 昭仁 君 松井会長 お疲れさまでした。 

横山 浩之 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。

金武会長エレクト 頑張って！ 

竹田 克茂 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。 

大野 広 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。

金武会長エレクト、来月から会長です。一年間頑張っ

てください。就活も・・・。 

松原 満 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。 

永田 和弘 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。

どえらい一年でしたね。金武会長エレクト 頑張りま

しょう。 

苅谷 伊 君 参加が少ないうちに会員が増えてび

っくりしています。松井会長の力 すごいです。 

矢沢 栄治 君 久しぶりの参加です。一年間お疲れさ

までした！ 

後藤 健介 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。 

森田 大策 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。 

左髙 洋 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。 

松久 茂彦 君 松井会長 お疲れさまでした。 

堀 広明 君 松井会長 一年間お疲れさまでした！ 

 



星川 俊輔 君 松井会長、理事の皆さま 一年間お疲

れさまでした。 

佐藤 千佳 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。

各務原ロータリークラブにお招きいただき有難う御

座いました。 

林 理栄子 君 松井会長 お疲れさまでした。 

市橋 拓 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。 

田中 経久 君 一年間お疲れさまでした。また飲みに

誘って下さい。 

河野 春男 君 松井会長 一年間お疲れさまでした。

金武会長エレクト 応援してます。 

 

役員バッジ引き継ぎ                         

              管理運営 大野 広 委員長 

松井 雅史 会長

から 

金武 峰之 次期

会長へ 

 

 

 

 

 

 

小島 博彦 幹事

から 

松久 茂彦 次期

幹事へ 

 

 

 

 

 

 

金武 峰之 会長エレクトより一言ご挨拶 

 次年度会長を務めさせて頂きます 金武 峰之 です。 

以前５月８日例会のクラブアッセンブリーで、次年度

の活動計画､予算､方針についてお話しする事が出来

ませんでしたので、本日この場をお借りしてお話しさ

せて頂きたいと思います。 

◎次年度活動計画

について。例会は、

今年度同様 月２

回開催。時間は夜

の１９時３０分点

鐘にて行います。 

活動内容と致しま

しては、先ず初め

に７月 

「かかみの音楽演奏会」を７月７日（日）に開催しま

す。例年 各務原市民会館で開催をしていますが、今

年は８月の大雨､落雷による設備の被害により文化ホ

ールが使用できない為、東海学院大学 体育館をお借

りして開催する運びとなりました。以前もお話しさせ

て頂きましたが、新しい会員の方も多く入会して頂き

ましたので改めて､この演奏会についてご説明させて

頂きます。市内全８中学校の吹奏楽部が、大会前に大

きなホールを使用し成果を発表し合います。今年で７

回目の開催となりますが、以前 横山 隆一郎さんが

例会内で「非常に素晴らしい事業であると」お話され

ていましたので、是非成功させ伝統行事として今後も

引き継いで行きたいと思います。 

８月は会員増強月間という事で、今年度も８月は会員

増強に向け親睦会（飲み会）を開催します。 

また今期は女性会員の方が多く入会して頂けました

ので、女性会員の方が主となって活動を企画する事を

計画しています。またガバナーノミニーの玉野さん

（女性）とタッグを組み新しい企画も計画出来る様 

思案中です。 

１０月５日（土）「各務原市福祉フェスティバル」が開

催されます。先程市民会館が使用で出来ない旨、お話

しさせて頂きましたがこちらも例年は市民会館にて

開催しておりましたが、今年は各務原市民公園にて開

催されます。今イベント内で､当クラブは「盲導犬募

金活動」を行います。この募金活動は盲導犬、聴導犬

を育成するために必要な支援金となります。フェステ

ィバル内で得た収益は、盲導犬協会へ全額寄付致しま



すので、是非皆様ご協力宜しくお願い致します。 

次に、毎年春と秋の２回行っていますパークレンジャ

ー活動。市民公園 南東部の花壇に１，２８０本（３２

トレー）の季節の花の苗の植栽活動を行います。 

次年度も引き続き行っていく予定ですが、人手不足が

課題です。以前市内３ロータリークラブで活動をして

おりましたが、２年前から当クラブだけで人手も減少

しましたが、なぜか一昨年より一番大きい花壇スペー

スを提供され、以前と変わらない植栽数をこなさなけ

ればなりません。正直大変な活動です。今期秋の活動

では初めて中学生によるふれこみ隊の皆さんにご協

力を頂きましたが、是非会員の皆さんも積極的にご参

加頂きます様お願いします。 

１１月２日（土）東海北陸道グループＩＭを開催致し

ます。会場は各務原産業文化センター１階 あすかホ

ールにて開催。オープニングセレモニーとして東海学

院大学のマーチングバンド､中学生と大学生の２部制

を計画中です。講師は松井会長のご紹介により松岡整

形外科 松岡 佑嗣 先生を講師にお招きし「腰部脊柱

管狭窄症の最新治療、足の痛み・しびれ・重だるさで

困っていませんか？歳のせいにしていませんか？」と

いう講演内容でお話し頂き、民生委員の方と共にフレ

イルチェック体操も行います。２月から毎月実行委員

メンバーで集まり協議を重ねています。こちらも成功

に終わる様､引き続き 小林次期 AG、河野実行委員長、

松久次期幹事、他メンバーと一緒に内容を詰めていき

たいと思います。当日は会場設営等もありますので、

基本全員参加でお願いします。 

 １２月は年末交通安全ＰＲ活動として、各務原警察

署員にご協力頂き、全国交通安全週間に先駆け信号待

ちのドライバーに、年末に向けた事故防止の啓発活動

を行います。そしてもう一つ、サンタクロース交流事

業。こちらも例年通り開催したいと思います。各務原

市国際協会の協力の下、サンタクロースに扮した職員

と一緒に市内の保育所を訪問する事業です。そして今

期初めて行いました「クリスマス家族例会」ですが、

イマケン先生によるサイエンスショーも含め子供達

が大変喜んでいましたので、次年度も開催を予定して

います。そして１月 新年会。４月 各務原警察署の協

力の下、新入学生の通学路を見守る 春の防犯パトロ

ール活動を行います。 

 最後に次年度地区補助金事業について。次年度は令

和７年４月に開校予定の「かかみがはら支援学校」の

立ち上げに際し、本の寄贈及び児童への読み聞かせ事

業を、２０２５年５月に予定しています。 

これは、例年 地区補助金事業として市内スポーツ少

年団を対象にスポーツ教室を開催し、物品の寄贈も含

めた活動をしてきました。今期松井会長年度で一通り

市内全スポーツ少年団への活動は終わりましたので、 

次年度は「かかみがはら支援学校」開校に合わせ、高

等部の生徒、ロータリー会員が小学部の生徒に対し読

み聞かせを行い、障がい者用の絵本 LL ﾌﾞｯｸ、大型絵

本等 100 冊程度寄贈する事業を計画中です。この LL

ﾌﾞｯｸというのはあまり馴染みがありませんが、障がい

者や高齢者、外国の方向けの絵本で、一般の書物を読

むことが難しい方達に読書の楽しみや必要な情報を

与える為に、生活年齢に合わせ興味や関心に会う様 

分かりやすくそして読みやすく書かれた本になりま

す。1968年にスウェーデンで出版が始まりましたが、

日本での普及率は大変低いのが現状です。また学校自

体も独自で整備した学校で全国でも例がなく、浅野市

長が市議の時から構想されていました２大プロジェ

クトの一つとして、大変思い入れの大きい事業だと感

じています。詳細は未だ計画中ですが開催日が決まり

ましたらご連絡させて頂きますので、協賛金も含め当

日の運営等ご協力宜しくお願い致します。 

ここ２年～３年コロナで滞っていた活動もあります。

地区のセミナーや活動も含め今期松井会長年度から

徐々に元に戻りつつあるのかな、と思っています。し

かし当クラブは現在基本月２回の例会なので完全に

戻すのは難しい為､引き継ぐ活動、新しい活動等を踏

まえ 活動計画に入れていきたいと思います。 

 

 



１１月の年次総会でもお話しさせて頂きましたが、例

会冒頭の会長挨拶では皆さんが興味あることを提

供し話し合いをする、と聞きました。私自身、会長

職という職を頂いた以上、勉強も兼ね 多様性に満

ちた話題を皆さんにお伝え出来たらと思います。次

年度は松久幹事や理事役員の皆さんと力を合わせ

頑張って参りたいと思います。未だロータリーに入

って日が浅い為 至らない点が多いかと思います

が、お力添えを頂きます様お願い申し上げます。 

以上、簡単では御座いますが次年度の活動計画を報告

させて頂きました。 

委嘱状贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～ 懇親会 ～～ 

乾 杯           

横山 浩之 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

ニコボックス投函クイズ 

ニコボックス年間最多額投函賞＆ 

            年間投函金額当てクイズ   

       Ｒ財団委員会 河野 春男 委員長 

年間最多額投函賞：松井 雅史 会長 

ピタリ賞：星川 俊輔 君（241,000円） 

1 位  ：松原 満  君（240,000円） 

2 位  ：永田 和弘 君（242,000円） 

3 位  ：田中 経久 君（243,000円） 

中締め             山田 昭仁 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


